

El Eldense presenta a sus últimos fichajes: Dani Martín y Ricargo Grigore

15/08/2024



Dani Martín y Ricardo Grigore han sido presentados esta mañana por Manu Guill | Twitter CD Eldense.

Los fichajes más recientes del CD Eldense, Dani Martín y Ricardo Grigore, han sido presentados esta mañana por el director deportivo del club, Manu Guill. A pesar de no llevar tanto tiempo en Elda como el resto de la plantilla ambos están dando su mejor versión durante los entrenamientos para conseguir pronto la titularidad en una liga que arranca el próximo lunes en Elda para los azulgranas.

El primero en comparecer ante los medios ha sido el guardameta **Dani Martín** que llega procedente del Andorra y, como ha explicado Guill, "es un portero con un perfil diferente a lo que teníamos por su altura y su juego con los pies". Estas cualidades del cancerbero ya están siendo implementadas por el místico, Dani Ponz, ya que el propio Martín ha señalado que "desde que llegué

me pide que las jugadas empiecen desde atrás. Es un juego muy diferente al que el equipo jugaba el año pasado y poco a poco se va consolidando".

Martín ha llegado en un momento en el que su mayor rival en la portería es Ian Mackay, quien se ganó el corazón de los aficionados azulgranas al final de la pasada temporada al ser uno de los jugadores claves para conseguir la permanencia. Aún así el guardameta señala que "compartir portería con Mackay es un plus de experiencia por su gran nivel". Asimismo, también ha destacado que una de las claves para que eligiese jugar en el Eldense fue que el entrenador de porteros era Juan Canales "con quien sabía que iba a poder mejorar mucho con él por el alto nivel que tiene".

El portero tiene claro que su objetivo al llegar a Elda es "intentar jugar desde el primer momento. Aún así el místico será quien decida y ayudaré al equipo ya sea dentro como fuera del campo".

Por su parte, **Ricardo Grigore** es un central rumano que llegó al club hace tan solo una semana, pero "que estamos seguros de que va a aportar mucho al equipo porque es un central zurdo que lleva desde los 18 años jugando en el fútbol profesional", ha explicado el director deportivo.

Grigore ha señalado que "venir a España era uno de mis sueños porque me encanta el fútbol de aquí y pienso que mi juego es muy similar. Mi objetivo es ayudar al equipo a conseguir todos los objetivos de la temporada y, por su puesto, a pelear el puesto para ser titular".

La posición real del rumano en el campo es central, pero en pretemporada el místico lo ha situado de lateral y "aunque no estoy tan acostumbrado intentaré jugar en la posición en la que el entrenador me necesite".

Manu Guill

El director deportivo ha informado que pronto se sabrá el futuro de algunos jugadores del primer equipo que durante la temporada no tengan tantos minutos. Asimismo ha hablado sobre los rumores de la posible marcha de Chapela al Zaragoza explicando que "no son más que eso, rumores, porque a nosotros no nos ha llegado ninguna oferta de otro club".

Por el contrario, el Deportivo sí ha recibido ofertas por parte de equipos de Primera División de la liga portuguesa para fichar a Derick Poloni. En el caso de que se confirme su salida "saldremos de nuevo al mercado para buscarle un sustituto", concluyó.